

ROUTE DES ORGUES 2014

PREMIER PROGRAMME

Le premier programme, Bach et Mozart, Airs et Cantates sera présenté à l'église Saint-Jean-de-Malte d'Aix-en-Provence, à l'église de Caromb, au temple de Vialas, à l'église de Sainte Cécile-les-Vignes, à l'église de Sommières, à l'église de Beaumont-du-Ventoux ainsi qu'à la Collégiale Saint-Agricol d'Avignon dans le cadre de la Fête de la Musique.

Concerts soprano, hautbois et orgue

Bach et Mozart

Airs et Cantates

Petra Ahlander, soprano

Thierry Guelfucci, hautbois

Luc Antonini, orgue

VENDREDI 11 AVRIL 20H30

**Eglise Saint-Jean-de-Malte d'Aix-en
Provence**

En partenariat avec Aix en Orgues